



## Consejeros del INE deben ser opuestos a los que se van: AMLO

**EL PRESIDENTE** afirma que tienen que ser demócratas, honestos, íntegros, con autoridad moral e incorruptibles. **pág. 6**



“ACERCA de la marcha que tiene como pantalla lo de la ley electoral, lo cierto es que es una manifestación del bloque conservador en contra de nosotros, ése es el fondo, lo demás es la excusa”

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México

### Los que dejan el cargo

Los integrantes del Consejo General que dejarán el cargo el próximo 3 de abril.



**Lorenzo Córdova Vianello**  
Consejero del IFE de 2011 a 2014; presidente del IFE en 2014, y desde abril de ese año, consejero presidente del INE.



**Ciró Murayama Rendón**  
Consejero electoral desde 2014, cargo que ha ocupado 9 años.



**Adriana Margarita Favela Herrera**  
Consejera electoral desde 2014, cargo que ha ocupado 9 años.



**José Roberto Ruiz Saldaña**  
Consejero electoral desde 2014, cargo que ha ocupado 9 años.

“TIENEN QUE SER lo opuesto a los que se van, esto es: que los nuevos (consejeros) tienen que ser demócratas, auténticos, gente honesta, íntegra, con autoridad moral, incorruptibles, eso es lo que yo considero”

ACERCA DE LA MARCHA o este movimiento de protesta que tiene como pantalla lo de la ley electoral, lo cierto es que es una manifestación del bloque conservador en contra de nosotros, ese es el fondo, lo demás es la excusa, es el pretexto”

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México

Pide que sean “honestos, íntegros e incorruptibles”

# Nuevos consejeros del INE deben ser opuestos a los que se van: AMLO

• Por Jorge Chaparro  
jorge.chaparro@razon.com.mx

Los nuevos consejeros electorales, que serán elegidos por la Cámara de Diputados, deben ser completamente opuestos a los que se van, demandó el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Tienen que ser lo opuesto a los que se van, esto es: que los nuevos tienen que ser demócratas, auténticos, gente honesta, íntegra, con autoridad moral, incorruptibles, eso es lo que yo considero”, dijo en conferencia de prensa matutina.

Los cuatro integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) que dejarán su cargo el próximo 3 de abril, son Adriana Margarita Favela Herrera, José Roberto Ruiz Saldaña, Ciró Murayama Rendón y Lorenzo Córdova Vianello, actual consejero presidente.

## EL DATO

**EL JUEVES**, la Cámara de Diputados designó a los integrantes del Comité Técnico de Evaluación, quienes revisarán los perfiles de los aspirantes a formar parte del INE.

En reiteradas ocasiones, el primer mandatario se ha referido, en particular, a Lorenzo Córdova, a quien el pasado 31 de enero calificó de “farsante, racista y sin principios”, y a Murayama, de quien ha dicho que “no tiene vocación democrática”.

**ACUSA “PANTALLA”**. El Ejecutivo federal señaló que la marcha que se llevará a cabo el domingo 26 de febrero, tiene como consigna la defensa del INE, pero en el fondo se trata de una campaña contra su gobierno.

“Acerca de la marcha o este movimiento de protesta que tiene como pantalla lo de la ley electoral, lo cierto es que es una manifestación del bloque conservador en contra de nosotros, ese es el fondo, lo demás es la excusa, es el pretexto. Es ‘el INE no se toca’, ‘García Luna no se toca’, ‘la corrupción no se toca’, ‘el influyentismo no se toca’, ‘el que quiera que paguen impuestos, los que no pagaban, no se toca’, todo eso. Ah, ‘la prensa vendida o alquilada no se toca’, considero.”

López Obrador insistió en que las organizaciones convocantes a la marcha en

**EL PRESIDENTE** asegura que la marcha no es a favor de ese organismo, sino “contra nosotros”; convocantes han sido afectados por las acciones de la 4T contra la corrupción, considera

defensa del organismo en realidad están conformadas por personas que fueron afectadas por las acciones emprendidas por su Gobierno para acabar con la corrupción y los privilegios.

“Por eso pienso que todo este movimiento va en contra de lo que estamos llevando a cabo nosotros, porque se sienten afectados en sus intereses. Es normal, o sea, desde hace mucho tiempo se habla de la reacción cuando se lleva a cabo un proceso de transformación hay una reacción, por eso es que se habla de los grupos reaccionarios, siempre los ha habido.

Entonces, se van a manifestar por eso o por cualquier otra cosa, y son libres”, señaló el mandatario.

Agregó que los manifestantes recurren a su derecho a manifestarse y celebró que lo hagan, porque con eso se deja de simular que son progresistas y muestran su lado conservador.

“Están en su derecho de manifestarse, y qué bueno, porque así dejan de simular, porque aparentaban ser independientes, progresistas, liberales, y son conservadores rancios y corruptos. Imaginense, Claudio X. González, todos ellos, ahora

paladines de la democracia, de la libertad, de la honestidad, cuando fueron los que impulsaron todo el saqueo que se llevó a cabo durante 36 años de periodo neoliberal o neoporfirista.

“Todos los intelectuales orgánicos, medios de información, con honrosas excepciones. Y también, una cosa son los dueños de los medios de información, las empresas de la información que utilizan esos medios para fines de lucro, para obtener prebendas, para obtener contratos, para llevar a cabo actos de corrupción”, agregó.

70

Ciudades donde, se prevé, se realizarán marchas por el INE

98

Organizaciones se han sumado en su organización.